
 

 

 

第 380回 高浜町教育委員会定例会 会議録（要旨） 

 

 

日時 ： 令和 3年 5月 10日（月） 午前 9時 31分 ～ 午前 10時 28分 

場所 ： 高浜町役場 2階 会議室 1・2 

出席者 ： 教育長 釣本 眞史 委員 福田 敏弘 

  委員 江川 雅也 委員 濱野 秀子 

  委員 田中 温子 

事務局 ： 局長 千坂 浩一郎 次長 小林 英文 

  次長 堀口 剛 主査 竹中 絵里子 

 

 

（１）教育長の開会宣告 

 

（２）第 379回高浜町教育委員会（3月臨時会）会議録の承認について 

釣本教育長・濱野委員・田中委員 

 

（３）議事日程 

第１ 会議録署名委員の指名について 

江川委員・濱野委員 

 

第２ 会期の決定について 

令和 3年 5月 10日から 5月 10日までの 1日間 

 

第３ 委員会の諸事項報告について 

（各委員） 特になし 

（教育長） 前回の教育委員会以後の主な諸事項を報告 

 （町議会 3月定例会や各校入学式・卒業式など） 

 

第４ 議案第 10号 令和 3年度 高浜町一般会計教育関係費補正予算（第 1号） 

 について [事務局が説明 … 可決] 

 

 議案第 11号 高浜町教育委員会事務局組織規則の一部を改正する規則 

 について [事務局が説明 … 可決] 

 

 議案第 12号 高浜町立学校給食センターの設置及び管理に関する条例施行 

 規則の一部を改正する規則について [事務局が説明 … 可決]  

 



 

≪議案に係る委員からの質疑等≫ 

第 10号関係 

（江川委員） 文化会館から図書館へ人員が異動したとのことだが、図書館を増員する理由

があったのか。 

（事務局） 文化会館が主査級から管理職である補佐級の職員の配属となったことから、

減員とした。実務上、図書館と文化会館は連携して業務を行うことから互い

にサポートもしており、実際には席が変わったという感じである。 

（教育長） 高浜中学校テニスコートの整備工事について、もう少し経緯などを説明して

ほしい。 

（事務局） 当初予算に計上していたが、瑞祥苑の整備計画と併せるため６月補正にずら

した。現在、候補地が２か所あり、確定はしていない。 

（福田委員） 設計業務は、場所が決まっていない段階で予算を確保しておく必要があると

いうことか。 

（事務局） 現段階では２案を提示しているが、予算計上後、速やかに設計を委託するた

め、早々の決定を要する。 

（福田委員） 旧役場の場合、庁舎の解体もあるので、かなり大規模な解体になるのではな

いか。 

（事務局） その通りである。 

 

第 12号関係 

（教育長） ４月から本格的に実施している高浜型カリキュラムプランによる改正である。

子どもたちにも教諭にも余裕が持てるようカリキュラムを組みなおし、週に

２日下校を早めることとした。授業時間が足りなくなる分、夏休みを１週間

短くする。その授業日分の給食数の増である。取り組みを始めたところであ

るため、余裕を持った生活について検証していきたい。 

 

（４）その他 

 

（江川委員） 先日、新聞記事にて学校のネットが倒れ小学６年生が死亡したという事案が

発生し、全国の教育委員会に設備の点検を指示すると記載があったが、これ

について指示は既に出ているのか。 

（事務局） 通知は届いている。 

（江川委員） この分の予算は、対応が決まってから計上するのか。 

（事務局） 現在は調査の段階である。既に、学校教諭による目視確認を実施しており、

異常はなかったが、現在、専門業者に調査を依頼中である。改修を要する場

合には、予算の補正も検討する。 

（教育長） その記事を読み、早急に点検するよう学校に指示をした。コロナ対策に加え、

安全対策として子どもたちの怪我などへの十分な対策をとるよう指示した。 

（福田委員） 倒れたネットは、どのようなものだったのか。 

（事務局） 木製の防球ネットと聞いている。 



 

 

 社会教育記録活動集の配付について [事務局が説明] 

令和２年度はコロナの影響により、規模の大きな事業は中止となった。 

今年度も、昨日開催予定であった野球大会について、県独自の緊急事態宣言が発

令され中止となった。スポーツに関しては自主的な参加だけではチームの人数

が足りず、地区内で動員をかけることが必要となる場合があることが課題とな

っている。 

（江川委員） スポーツ大会の動員について、集める側も呼ばれる側も大変ではある

が、いざ無くなってみると、新しい地区民の交流を生む良い機会であっ

たと感じる。無くなって分かる寂しさや勿体なさがあるため、コロナが

収まった際には、是非開催して欲しい。 

 

 東京オリンピック聖火リレーの実施について [事務局が説明] 

・５月２９日（土）海釣り公園から役場にかけて開催 

・８時１０分に第一ランナーがスタート 

・７時３０分から９時頃まで交通規制がかかる 

・密にならないよう、ウェブのＮＨＫライブ中継も配信される 

（教育長） ウェブという話も出たが、コロナによる新しい生活を考えていく必要が

あると言われてもいる。先ほどの江川委員の話にもあったように、コロ

ナが落ち着いた際、人と人を繋ぐ行事は戻していき、新しく取り入れた

手法で良いものは、継続していってほしい。 

例えば、公民館でのオンラインの講座など、今まで利用していなかった

新たな世代の参加も見込まれると考える。 

 

 次回の開催日程について 

令和 3年 8月 6日（金）午後 7時 00分開議 

 

（５）教育長の閉会宣告 


